

Fecha <b>31.01.2009</b>	Sección <b>Ciudad</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

## Redistribuyen gasto en obras

DERIVADO DE los primeros resultados del Centro de Monitoreo, el Gobierno de Iztapalapa le entró a la “catafixia presupuestal”, puesto que 100 millones de pesos que en principio serían empleados en obra pública se destinarán a la sustitución de red de **agua y drenaje** en colonias afectadas por grietas.

“100 millones de pesos se van a dejar de destinar para el mantenimiento a unidades habitacionales, alumbrado y repavimentación, porque vamos a sustituir red de aguas y **drenaje** en las zonas de grietas”, explicó Horacio Martínez Meza, Jefe Delegacional.

Esas zonas de riesgo por grietas son Lomas de San Lorenzo Tezonco, Peñón Viejo, Consejo Agrarista, El Molino, Santa Cruz Meyehualco, explicó. Las zonas propensas a deslaves son Santa Catarina y Peñón Viejo.

Esa decisión de cambiar el destino de la inversión se debe a una recomendación emitida por el Centro de Monitoreo, que opera desde el 14 de abril de 2009

EDUARDO SIERRA

